



令和2年10月13日(火)

学校だより 第86号

# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



## 感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いいたします！！

## 異学年の活動！双方が学ぶ！



本校には、縦割りグループがあります。昨年度までは、この縦割りグループを使って、「1校1取組」として、月に1～2回、大縄跳びを行っていました。また、教科学習でも、1年生、2年生が合同で生活科学学習を行ったり、学校行事（運動会や遠足、スポーツ集会等）でも2つの学年で活動したりしています。

このような異学年で行う学習活動では、上の学年の子ども達、下の学年の子ども達は、それぞれの学年で設定している学習のめあて等をもって学習します。また、学習においては、単に知識面だけではなく、よりよい人間関係について考えたり、お互いを大切にすることを育んだり…と、たくさんのことを学ぶことができます。従って、とても意義深い活動と言っても過言ではないのです。

しかし、今年度は、今のところ、このような活動ができていません。今後も、いつできるようになるかは、まだ、見通しが立ちません。しかし、今の状況でできることを模索し、検討し、作りだしていく努力は行います。子ども達にとって、大切な体験や活動ができることを最優先に考えていきます。

さて、視点を変えてみます…。最近の運動場の休み時間の風景です。5年生の子ども達が1年生の子ども達と一緒に遊んでいます。実は、このような遊びにおいても、上述したように、一人一人が得るものは、大きいのです。このような時間も大切にしてほしいと心から願っています。

もともと、色々な学年の子ども達が一緒に遊ぶというところが、本校の子ども達の素晴らしさです。だから、「やっと、こういう状況が見られるようになってきたのか…！」という安心感をもったことを覚えます。1年生も5年生と楽しそうに遊んでいる姿を見ると、本当に嬉しくなりますね。

### 【学校開放週間は、中止！！】

今年度は、例年、実施しています「学校開放週間」は、感染拡大防止のため、中止となりますという連絡が入りました。これまでもお知らせをしていますように、学校では、今のところ、まだ、教室等で保護者参観のもとに学習参観を行うことをひかえています。従って、上記の措置は、やむを得ないところです。今後、保護者の参観ができる時期が来ましたら、本校独自で開放週間を設定しますので、その時に、どうぞ、ご参観くださいませ。

### 【個人懇談会についてのお願い☞チェック票の提出&出入り口は、玄関】

明日からの2日間、前期末個人懇談会を行います。つきましては、本日、保護者の皆様に行っていただく『健康チェック票』をお配りしています。大変お忙しい中ですが、感染拡大防止のためには必要な手続きとなります。どうぞ、ご理解の上、ご協力ください。

尚、懇談会にお越しの際は、保護者の皆様方は、玄関よりお入りいただき、チェック票の提出等をお願いします。また、マイスリッパのご持参もよろしくお願いいたします。

※ 急な予定変更の場合☞担任は、懇談会を実施していますので、電話に出た職員にお伝えください。変更日や時刻等については、夕方以降に担任から連絡をいたします。

### 【校長室より…2週間前！！ より一層のご配慮をお願いいたします！！】

10月31日(土)に『スポーツ大会』を計画していることは、お知らせをさせていただきました。来週から、2週間前の時期になります。今回、本校は、児童数、世帯数、これまでの健康状況等を鑑み、ご案内した形式、内容等で、スポーツ大会を行います。

しかし、当日も最大限の感染防止に努めますので、①保護者の皆様の健康管理、②来校予定のご家族の方々の健康管理、③当日の健康チェック、④観覧の際のご配慮等には、十二分にご留意いただくことが必要不可欠です。どうぞ、ご理解いただき、体調管理等に努めていただきますようお願いいたします。

当日は、久しぶりに子ども達や保護者等の皆様方と時間を共有できることを楽しみにしております。